

Grundschule in der Plantagenstraße

Plantagenstraße 8-9
12169 Berlin



03.09.2023

Eltern-News zum Schuljahresbeginn 2023/24

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Kinder hatten eine schöne und erholsame Zeit im Sommer. Mein Kollegium und ich heißen Sie und Ihre Kinder „Herzlich willkommen zurück“ im Schuljahr 2023-24!

Einer unserer Höhepunkte des Schullebens fand am vergangenen Samstag bei strahlend blauen Himmel und Sonnenschein statt: unsere feierliche Einschulungsfeier der Erstklässler:innen. Dieses Jahr wurden beide Klassen zusammen eingeschult. Es waren neben unseren 50 Erstklässler:innen Eltern, Geschwister, Tanten, Onkels, Omas und Opas und viele Gäste da, die an der Einschulungsfeier teilnahmen. Das gesamte Kollegium war anwesend und hat in guter Vorplanung diesen Tag für die Erstklässler:innen zu einem unvergesslichen Tag werden lassen. Wir begrüßen unsere neuen Erstklässler:innen mit ihren Familien in unserer Schulgemeinschaft und wünschen einen tollen Schulstart.

Nun startet der Schulalltag wieder und es gibt ein paar Informationen, die ich an Sie weitergeben möchte:

In diesem Schuljahr sind wir nun erstmalig eine vollständige Grundschule mit sechs Jahrgangsstufen mit je zwei Klassen. Das heißt in unserem Schulgebäude sind 12 Klassen mit rund 280 Schülerinnen und Schülern untergebracht. Der Herausforderung den begrenzten Raum zu nutzen haben wir uns gestellt und es bedarf immer wieder einer guten Planung. Wir hoffen auf eine baldige Umsetzung eines Neubaus und sind weiterhin im Gespräch mit dem Bezirksamt. Die Sanierungsarbeiten der Fassade und der Fenster liegen in den letzten Zügen. Unsere Fassade erstrahlt nun im neuen Glanz. Ich hoffe, dass es aufgrund der verbleibenden Arbeiten nur noch zu geringen Beeinträchtigungen kommen wird und danke für Ihr Verständnis.

Mit Beginn des Schuljahres wird auch unser Logo eingeführt. Das Logo stellt ein stilisiertes Blatt des Maulbeerbaums dar, der früher auf der „Plantage“ wuchs. Entstanden ist dieses Motiv aus der vergangenen Kunst-AG. Das Logo wurde durch eine Abstimmung unter den Schülern und Schülerinnen gewählt.

Herzlichen begrüßen möchte ich auch unsere neuen Mitarbeiter:innen und sie Ihnen hier namentlich vorstellen:

Frau Anika Bieber, Frau Marie Geppert, Frau Viktoria Thiemer, Frau Larcell Tiglioglu und Frau Miriam Tadday starten in diesem Schuljahr als Fachlehrerinnen an unserer Schule. Im Erzieher:innenteam gibt es Unterstützung durch Herrn Aji Dengiz, Herrn Philipp Grünebohm und Frau Martina Gökalp. Frau Bea Ueberholz startet bei uns als neue Schulhelferin.

Herzlich Willkommen und einen guten Start an unserer Grundschule!

In den nächsten Wochen finden die ersten Elternabende statt. Auf diesen wählen Sie auch die Elternvertreter:innen, die dann die Gesamtelternvertretung bilden. Dieses Gremium tagt im Jahr 4-5 mal und ist ein wichtiges Gremium, in dem Sie über die Schule und unsere Arbeit einiges erfahren und sich partizipativ an dem Schulgeschehen beteiligen können.

Darüber hinaus möchte ich auch wieder auf unseren Förderverein hinweisen, der unsere Schule finanziell unterstützt. Dadurch konnten wir schon viele tolle Sachen anschaffen: E-Piano, Mikrophone und Boxen und Dokumentenkameras. Zukünftige Wünsche betreffen nun unser Schul-T-Shirt, Pausenspielzeuge (keine Geräte) und unsere IT-Ausstattung mit weiteren Laptops und Tablets. Bitte werden Sie Mitglied im Förderverein und unterstützen Sie so die Arbeit an unsere Schule!

Jedes Jahr auf ein Neues: der Hinweis auf unser absolutes Parkverbot vor der Schule! Bitte nehmen Sie Rücksicht auf unsere Schüler und Schülerinnen, die mit dem Fahrrad oder zu Fuß kommen. Wir haben auch eine Eltern-Verkehrs-Initiative, die sich für einen „Sicheren Schulweg“ einsetzt und sich über engagierte Eltern freut.

.Zum Schluss möchte ich noch auf ein paar Termine hinweisen:

- Am 20. und 21.09.23 kommt unserer Schulfotograf.
- Die erste Sitzung der Gesamtelternvertretung findet am 19.09.23 um 18.00 Uhr statt.
- Am 27 - 29.09.23 kommt „Kroko“- das Zahnprophylaxe- Krokodil des Gesundheitsamtes.

Zukünftig erhalten Sie Termine über Ihre Klassenleitung und finden diese auf der Homepage.

Ich freue mich auf ein tolles Schuljahr mit vielen gemeinsamen Aktionen und wünsche allen einen guten Start ins neue Schuljahr.

Katja Straßburg

- Schulleiterin-